

TELESUR à La Havane contre les menaces et les agressions



La Havane, 28 janvier, (RHC).- Le président de la République de Cuba, Miguel Diaz-Canel Bermudez, a assisté hier après-midi à l'inauguration du Centre de production TeleSur à Cuba, aux Studios d'animation de l'Institut cubain de l'art et de l'industrie cinématographiques (ICAIC).

Lors de sa visite au siège de TeleSur dans la capitale, où les contenus seront produits en espagnol et en anglais, Diaz-Canel était également accompagné de Patricia Villegas, présidente de cette chaîne multinationale, Bruno Rodriguez Parrilla, ministre cubain des Relations extérieures, Alpidio Alonso, ministre de la Culture, et Jorge Luis Perdomo, ministre des Communications, ainsi que de Victor Gaute, membre du Secrétariat du Parti, ainsi que des présidents de l'Institut de la radio et de la télévision (ICRT) et de l'ICAIC.

À la suite de la première diffusion depuis La Havane du bulletin d'information « From the South », Patricia Villegas a déclaré que TeleSur à Cuba est le rêve matérialisé du commandant en chef Fidel Castro et de Hugo Chavez d'intégrer les Caraïbes orientales, séparées par les barrières linguistiques, et qu'il intervient « au milieu d'un feu croisé de balles réelles et symboliques », de sorte qu'« être aujourd'hui protégé par la Révolution cubaine et par le cœur de tous les Cubains est un moment de grande émotion ».

Pour sa part, le président Diaz-Canel, a signalé qu'il s'agit d'une « démonstration d'unité » résultant de « l'engagement, de la volonté et de la persévérance ». « C'est une réponse à ceux qui ont tenté

d'attaquer et de menacer TeleSur ». Et d'ajouter que cette inauguration revêt une signification encore plus grande pour les Cubains puisqu'elle a eu lieu le 27 janvier, juste avant le début de la Marche aux Flambeaux organisée en hommage au Héros national José Martí, et comme une réponse aux offenses faites à l'Apôtre ces dernières semaines.

Tiré de Granma international

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/213089-telesur-a-la-havane-contre-les-menaces-et-les-agressions>



Radio Habana Cuba